
Quand je vois ce que sont

devenues mes petites-filles

jumelles (je suis grand- père)

qui auront 20 ans cette année

: grandes, belles, intelligentes

et attentionnées, cela me fait

du bien. Je leur souhaite,

ainsi qu'à mes autres

petits-enfants et à tous les

enfants, petits et grands,

beaucoup de bonheur.

Jacques 69 ans Paris
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